

Segunda plaza de Jan Solans en La Nucía

- Jan Solans y Rodrigo Sanjuán suman un nuevo podio y ya son segundos en el Campeonato de España.
- Un pinchazo retrasó a Pepe López y Borja Rozada cuando marchaban líderes de la prueba. Finalizaron cuartos.
- Quinta plaza para Óscar Palomo y Sara Fernández, los mejores de la categoría júnior. Hyundai se jugará el título de marcas en la última cita en Pozoblanco.

LA NUCIA

4 de noviembre de 2023 - Jan Solans y Rodrigo Sanjuán han acabado segundos en el Rally de La Nucía, y ascienden a la segunda posición en el Campeonato de España. Un pinchazo retrasó a Pepe López y Borja Rozada, los recientes vencedores en el Rally de Cataluña, cuando marchaban en cabeza de la clasificación a falta de dos tramos. Acabaron cuartos. Óscar Palomo y Sara Fernández fueron quintos y primero en la categoría júnior, mientras que Iván Ares-José Pintor se retiraban al sufrir una avería. Los gallegos se jugarán con Solans-Sanjuán el subcampeonato en la cita final de Pozoblanco, donde también Hyundai se juega el título de marcas.

La prueba mantuvo un ritmo trepidante desde su arranque el viernes por la tarde. Hubo constantes cambios en el liderato hasta que a falta de dos tramos López se colocaba en cabeza. Parecía que el triunfo era suyo, pero un inesperado pinchazo en el penúltimo tramo le apartaba de la victoria y le retrasaba a la cuarta posición. Solans ascendía a la segunda, que le permite colocarse también segundo en el campeonato.

Jan Solans explicaba que: "He sufrido en este rally, pero gracias al equipo Teo Martín Motorsport y mis ovreurs hemos podido llegar a meta y sumar un nuevo podio en el Campeonato de España. Ahora toca pensar en Pozoblanco".

Tras su pinchazo, Pepe López aseguraba que: "Borja y yo no tenemos nada que demostrar, pero nos hubiera gustado ofrecer un nuevo triunfo a Terra Training y Hyundai. Esta vez no ha podido ser por culpa de un pinchazo. Una pena, porque estábamos en cabeza y sólo nos quedaban

dos tramos para llegar a meta".

El joven Óscar Palomo por su parte afirmaba que: "Seguimos progresando, que es lo importante. Contento de lograr el triunfo entre los júnior, y de haber completado este difícil rally en el que el asfalto sorprende porque es muy resbaladizo y el coche subviraba demasiado".

Iván Ares explicaba que: "Se acabó antes de lo esperado el Rally de La Nucía para nosotros, un problema en la bomba de agua nos deja fuera de carrera. Ya con la mente puesta en la próxima carrera".

El Campeonato de España llega a su última prueba, el Rally Ciudad de Pozoblanco, que fue aplazado al fin de semana del 16 al 18 de noviembre por peligro de incendios. Allí se jugarán Jan Solans e Iván Ares el subcampeonato y Hyundai el título de marcas frente a Skoda.

→ Clasificaciones

CLASIFICACIÓN FINAL

- 1. Suárez-Iglesias (Skoda Fabia), 1h 28m 17.3s
- 2. Solans-Sanjuán (Hyundai i20), a 10.3
- 3. Pardo-Pérez (Skoda Fabia), a 19.3
- 4. López-Rozada (Hyundai i20), a 44.4
- 5. Palomo-Fernández (Hyundai i20), a 1:48.8

GANADORES DE LOS TRAMOS

José Antonio Suárez, 5 victorias Pepe López, 3 Diego Ruiloba, 2 Jan Solans y Javier Pardo, 1

LÍDERES SUCESIVOS

Tramo 1 a tramo 4, José Antonio Suárez Tramo 5, Diego Ruiloba Tramo 6, Javier Pardo Tramo 7 a tramo 9, José Antonio Suárez Tramo 10, Pepe López Tramo 11 y tramo 12, José **Antonio Suárez**

CAMPEONATO DE ESPAÑA

- 1. José Antonio Suárez, 266 puntos
- 2. Jan Solans, 199
- 3. Iván Ares, 185
- 4. Javier Pardo, 136
- 5. Óscar Palomo, 131

Próxima prueba puntuable

Rally Ciudad de Pozoblanco (Córdoba), 17 y 18 de noviembre

Para más información:

E-mail: prensa@hyundai.es
Página Web: www.hyundai.es/prensa
Twitter: @Hyundai.es/prensa

● Haz clic en las imágenes para descargarlas en alta resolución







